
REQUERIMENTO 16/2019 
 
Assunto: Requer informações sobre a campanha de vacinação antirrábica 
2019.  
Autor: Claudinei Cáceres Gil 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal. 
 
O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, 
vem requerer ao Prefeito Municipal informações. 
  
 

JUSTIFICATIVA 
 
Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal que informe os 
seguintes questionamentos:  
 
 

1-) Porque a campanha de vacinação antirrábica realizada 

todos os anos no mês de agosto ainda não foi realizada; 

2-) Caso tenha mudado o período da campanha, porque ainda 

não foi informado a população; 

 

O presente requerimento visa garantir o cumprimento do exercício 
constitucional de fiscalização, por parte desse Vereador, no sentido de prestar 
contas à população do Município de Novais, mediante fiscalização dos atos do 
Poder Executivo. 
Importante destacar que a raiva pode ser transmitida para humanos através de 
mordidas e até mesmo arranhões dos animais infectados. E a vacina é ainda a 
única forma de prevenção contra a doença. 
 

Câmara Municipal de Novais, 31 de outubro de 2019. 
  

 
 
 

CLAUDINEI CACERES GIL                                                                              
Vereador 
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